
D€CIMA SES16N
21 DE ABRIL DE 2

En  la  Villa  de  Las  Vigas
nueve horas con treinta

unidbs  en  la  Sala  de
lo, sito en la Ave
6,   el   Medico   J

!i[:rci::as`i,ng:i:.oE|.
o, dsi' como los CC.

AvimtaAifeerto  Guzmdn  Cruz,
;o`stitu{;.Dirflctor de Obras Ptiblic

presidente tiene u

2sod2e2.Rfemrfee3'ivDeENTE:     De  confer
fracci6n  VI  Y  VII,  de  la
encontramos  reunidos
ordinaria de Cabildo.

PRESIDENTE: Seflor secret

SECRETARIO: Procedo a
de Jesos Landa Herndn
Regidor Unico Jos6 Luci
presentes tres de los tres i
Quorum Legal.

PRESIDENTE: estdn prese
tanto, se declaran valid
que se tomen a conside
del orden del dfa.

SECRETARIO: Procedo a

PRIMERO. - Lista de asiste
SEGUNDO. -Lectura y a
TERCERO. -Presentaci6n,
del mes de marzo de 20
CUARTO. - Presentaci6n,
obras correspondiente al

`?.\,QUINTO. -Asuntos Gener

`r.'.a,£=tSE=`xpo.-Clausura.

DENTE: sehor secret
para que de forma e
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de  Raml'rez,  Veracruz de lgnacio de la  Llave, sien
inutos del di'a veintiuno de abril del aflo dos mil

Cabildo,  para  celebrar  la  D6cima  sesi6n  ordinarin
ida Hidalgo nbmero Cuatro de este Municipio, en prfu
se   de   Jesos   Landa   Herndndez,   Presidente

la  Profesora  Bertha  Margarita  Espinoza  Cordo#REEDENclA
JoS6  Lucio  Doml'nguez Landa  en  su  cardcter de  RBigid®mo li,imirez,Yen
ic. Carlos Vdzquez Espinosa, Tesorero Municipal, L.E. jord822-2025
ontralor  lnterno  Municipal  e  lng.  Fernando  Cruz  Lara,
s y Desarrollo Urbano.

ted la palabra.

idad  con  lo  que  clisponen  los  arti'culos  28,  29  y  30,  35
Ley  N0mero  Nueve  Orgdnica  clel  Municipio  Libre,  nos
n  la  Sala  de  Cabildo  para  celebrar  la  Decima  sesi6n

rio proceda a pasar lista de asistencia .-------------------------

ez, sindico maestro  Bertha Margarita Espinoza Col
Dominguez Landa, Ie informo sefior presidente que

tfcioml

TARiA

asar lista de asistencia, presidente Municipal Medico JoS6Las VIgas de Ra"'"

tegrantes del cabildo municipal, en consecuencia,

tres de los tres integrantes del cabildo municipal, p
s y obligatorios los acuerdos que se presenten en la
aci6n, complase. Seflor secretario proceda a dar I

ar lectura al siguiente arden del dfa

cia y declaraci6n de quorum legal,

LAS V`CAS DE

robaci6n, en su caso, del orden del dia .-----------------------
andlisis y en su caso aprobaci6n de los Estados Financieros
3.
andlisis y en su caso aprobaci6n del Estado Mensual de

TEsesa€RiAmes de marzo de 2023.

rio ponga a consideraci6n de los presentes el orden del
on6mica manifiesten el sentido de su voto.
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TE: A FAVOR

CA: A FAVOR
a-A}`i!rT§TE-aiE3¥T¥i-BT2E6-----------

§COS£E.RtsfitoR: A FAVOR
D5aeFT#ELRIO: sefior presi

ffiifeen bstenci6n, po
Oqtxpgdiles  que  conform

Veracruz.

PRESIDENTE: Se aprueba I
Ayuntamiento de las vig(
y t6rminos, el orden del
asentado anteriormente

PRESIDENTE: En virtud de (
al inicio de la presente s€
Iectura al siguiente puntt

SECRETARIO:  el  tercer  p
andlisis y en su caso apr
2023.

SECRETARIO: Estd a consi
de manera nominal pre€

PRESIDENTE: A FAVOR

SINDICA: MI VOTO ES EN

REGIDOR: A FAVOR

SECRETARIO:   Existen   dot
abstenci6n, por lo tanto,rL

..,,.:,.'`

Ayun+amien+a de fas Vig
He marzo de 2023.

ESIDENTE: SeF\or secret

SINDICA:  Aqur antes  de
Ay|.I.-I.ttmenci6n  acerca  de  mi

PRESBDENCIA

ente,existentresvotosafavorcerovotosencontresv€S#fittom2'5mez'V:I.
Io tanto, el orden del dfa es aprobado por unanimidad de
n  el  Honorable  Ayuntamiento  de  Las Vigas de  Ramirez,

\\11'''.'.

I,/, ?022.2025

ior UNANIMIDAD de los ediles que conforman el Honorable
s de Raml'rez, Veracruz, en todos y coda uno de sus puntos
]fa previsto para la presente sesi6n, el cual ha quedado

iue los puntos 1, y 2 del orden del di'a fueron desahogados
si6n, para darle legalidad a la misma. sefior secretario de

-.---.-.-----.------.---------------------------------------------------------.._

nto  del  orden  del  dfa  corresponde  a  la  Presentaci6nw:,:: yggsn9%_Eg:i.:rngti
)baci6n de los Estados Financieros del mes de mar:

if~.+u
#>-

]eraci6n de los presentes el punto en comento por fS
unto cudl es el sentido de su voto

COSTIT
ONTRA

RE€B
LAS ViGAS  D

;  votos  a  favor,  un  voto  en  contra  y  cero  votos  en
la propuesta es APROBADA por MAYORIA de los ec]iles que
untamiento de las Vigas de Raml'rez, Veracruz.

bcin par MAYORIA de log edlles que lnlegran el Honorable
s de Ramfrez, Veracruz. Ios Estqdos Finqncferos Gel mes

rio, de lectura el siguiente orden del di'a .--------------------- I+

pasar al  siguiente  punto  del  arden  del  dl'a,  voy  hacer
voto  en  contra  para  que  todos los escuchen  y quede

EZ, VER
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tadoenelcuerpolelacta,vienedirigidoalcuerpoedilicio.(s:a#-n:i:::':ic
fg2/2023) . Voy hace[ entrega de este oficio al cuerpo edilicio.

%R::aD5e,¥r€EEa:gp:aTga:#c:::ayro€Sa,see::;e:%s:orv::rot::sq::epuosrtee3ons£.
rca, nosotros se las r|ubiesemos podido explicar, porque si

u"{aaefftas por pagar que Listed seF`ala vienen de la administraci6n pa-soda, el
t i t I I , , I on n ,Ja I

por ejemplo  en  la€oniS€i-£i;-a-;i~;
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!CffltHcO  estd  aprobado  Para  Poder  cubrir esa  deuda,  Porque  Si  no,  nos  la  ibc[a®Viga"le Bami'rLiz, vcr.
Observar ahorita en el p!iego, todo lo que usted enmarco se lo hubi6semos podido   2022-2025
amirez. Vel'.a'r para evitar la observaci6n:

:,%"pt:::;:i:t:,q::::¥[q::o::feprreenvc:::i::t:%rgcc:jceq:,:e:::cTon%:uudnj:orLa;s¥
trabajo, en la que se busFa a.clarar cualquier situaci6n o i`nquietud, por ejempl€+.I
-I___._    _.-_  _     _   ..       _

s:%:i:r::;;jjs]:oqe::s,tae#p::Tr:t:da;o:::g::pP,:%a5,o:qn::necr:::ssapsr:ncv::s::

la realidad, Ia misma ley tambien te lo permite porque puedes generar

Ilos celulares; de los

I..t*proceso  dindmico  que
de sueldos y gastos a comprobar , Ia realidad es unl].

se  tiene  que  ir  depurando  y  que  los  anticipos  a  los

TESORERIA
"rmMiENTO

bLfu'£r    Lag visas de Rami'pez, Vcr.

r=#R5eyvE`t         2022.2025
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narios  se  les  va
thente se tjene

y por eso en la
nto  preventivo y
rlo y no llegar a I

S8C§
a

i.mfchtry
£tJfldigatrabajo  para  acldra

Cat.faria, un sehalamie

.,,:,."',.,I,,ii;;#j
•.::'``
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tantos dl'as, si, pe

estamos tratando de cu
greJ.a tesoreri'a que r

SINDICA: No, solamente
su postura,  pero esta e
opcionales, no viene, no

PRESIDENTE: bueno es qu

SINDICA: pero en este c
miembros de Tesorerfa,
tiene que ser con el cue
han  llegado  a  la  mesa
informaci6n, pero nosot
presidente, al regidor les
o sea nosotros no nos po
para que nos digan que
tal, a lo que me refiero
cuerpo edilicio,

PRESIDENTE: no, usted es I
lc) decisi6n, nadie le dice

SINDICA: por eso es que
ha habido uno cuesti6n

cuerpo edilicio al alcald
Iarar  esa  parte,  estd

faciendo los compafiero
Ia redundancia en las

stificaci6n de su voto e

^'`.I..I'at€
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ltima mesa de trabajo sefialamos el tema c]e que e"e.tg§
--._     _.-_-e-____   _  __1  _    _   I   _que era importante que se sefialaran  antes para
sesi6n de cabildo, yo se que usted dice, es mi d

o por eso estamos generahdo constantemente |asREri
Porque  ahorita  queda  como  que  esto  parecier6`#b#fiada#rd€;!®i3a!

to  puntual de  que se  dej6  de  hacer algo y  neRERE#E
plir. Es mi comentario

SP0nda este oficio puntua|mente.                                  '      ---`i`az`2.'±`6H2':rozi vcr.
respetuoso de este tema yak)ha`rifa3,r2n„vez,
I,,-,I,---..I-

sta dirigido al cuerpo edilicio, ahora yo entiendo contralor
mi postura  como sindicatura,  las mesas de trabajo son
dice el ORFIS que se tengan que hacer.

se hacen precisamente para aclarar sus dudas,

so nosotros hemos tenido mesas de trabajo con todos los
ontralorra y demds pero uno reuni6n en si, como la que
po edilicio, nunca lo hemos tenido, siempre los
porque  ya  estdn  todos  los  demds  inmersos  en

acl`grd®i\

s lo que fue el otro afio y lo que va de este, a
consta que nosotros no hemos tenido un trabajoife:-RE§
emos de acuerdo, pedimos la intervenci6n de to
s lo que se va a hacer, y tenemos clue firmar, Pero
s que nosotros no hemos tenido el acercamieHtqlrmma

COSTiTL!

de votar a favor o en contra, de analizar y ust
la obliga a firmar.                                                                   LAS vlsAs c]E

estoy ejerciendo mi derecho y realmente como aqul' no
e unificar criterios en la cuesti6n edilicia yo lo hago asi' de

s quisiera hacer un comentario sindica, se me hace uno
e no se han unificado criterios cuanclo yo veo dentro el
y al regidor, caminando en congruencia, nada mds quise
usted  en  su  derecho,  pero  el  gran  trabajo  que  estdn
tanto de tesorerfa contralorfa, obras pbblicas, vali6ndose

mesas de trabajo, es precisamente para que su voto o la
contra, pueda ser aclarado en ese momento.

tS.;,vT,:?i`:-::,.`,:,.,::```.
La§ asde8aml'rez,Vex.

2022-2025
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SINDICA: Usted ha dich
nando de la mono
e le  1  de enero d{

me siento,
mos que todo salg

RETARIO:  He  sido  te
£ajHOuurpo  edilicio  y  agra
u{;I-aehgruencia han vehid

fiREICA;yosientoquee

£qte¥o este es mi sentir
mpre apartada asi' va

SECRETARIO:    De    parte
completamente  abiertc
Suyos.

REGIDOR: creo que hay
su sentir, ella lo manifiest

SECRETARlo: continuam

SECRETARIO:  el  cuarto
andlisis y en su caso apr
mes de marzo de 2023.

SECRETARIO: Estd a consi
de manera nominal pre

PRESIDENTE:   A FAVOR

SINDICA: EN CONTRA

RECIDOR: A FAVOR

SECRETARIO:   Existen   do
abstenci6n, por lo tanto,
de  los ediles que  integr
Veracruz.

rthcuERDo  No.  4o..  Se

:Honorable Ayuntamlento.- I ``£

#apbrascorrespondlenleal

PRESIDENTE: Sefior secret
A,"I..I.fit€
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algo muy cierto secretario, el regidor y el presidente
n congruencia y yo no me he sentido en esa congrue
2022, y son cosas que ya he manifestado, yo me sii

sr como que, a ver a la maestro hay que decirle porqrfe::.`;a
bien, pero es a la maestro, yo ahf me siento violentada.

H.4
tigo  de  que  hemos  buscado  todos,  la  integraci6n  coltLfty€i
ezco  y  reconozco  la  participaci6n  del  regidor  quBrfeE§BBE
caminando durante estos meses y el afro pasado

Las Visas dc lttimif'cz, Vef..
regidor ha venido caminando asi' de diciembre para ac6, 2022-2025
y mientras yo no tenga esa claridad y que yo me sienta
a Ser.

nuestra   el   dialogo   y   el   puente   de   comunicaci6n
y  estamos  a  la  entera  disposici6n  de  ser  facilitadores

ue respetar lo que la maestro comenta, coda quien tiene
de esta manera y hay que entender.

s con el orden del dl'a.

unto  del  orden  del  di'a  corresponde  a  la  Presentaci6rL\\a.iJtJ`
baci6n del Estado Mensual de obras correspondien

eraci6ndelospresenteselpuntoencomentoporloqng
I-I --.- I.I   __    ..I   _  _    _  1'  _,            I                            ,unto cudl es el sentido de su voto

votos  a  favor,  un  voto  en  contra  y  cero  votos  en
el cuarto punto del orden dfa es aprobado por mayorl'a
n  el  Honorable Ayuntamiento  de  las Vigas de  Rami'rez,

prueba  por  MAYORIA  de  los  edlles  que  integran  el
de fas VIgos de Ramfrez, Veracruz, el eslado Men-sual de
mes de marzo de 2023.

rio, de lectura el siguiente punto del orden del dfa.

Ei-.--::i-,.-1E'.ffi LasVIthsde8amffquife®

2022.2025
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RIO: EI quinto pu
e pregunto Sex

TE: en asuntos
]os Financieros p

LLOR: tratando q
or lo menos dos

Ios  Estados financieros
Efr&RE§Bdrencia.

quueEMTE: creo que e
se le dio por ej

objetivo precisamente
disipado todas las duda
manera.

CONTRALOR: hay que p
el que se presentan sin
se  empiezan  a  contra
contratistas para iniciar

SECRETARIO:  para  punt
siguientes puntos; Firma
las mesas de Trabajo qu

PRESIDENTE: Tambien me
de CFE'

SINDICA:  El contrato de
verificar,  encontre  un
administrativa no es de

SECRETARlo: 3Cu6I es el

SINDICA: aqul' el tema y
resoluci6n de fiscall'a pa
IIegue a Xalapa la obra
electr6nico que ya estd,
nada mos necesito que

ECRETARIO:   Para   redu
xactamente?

SINDICA: Hay uno situaci-_  .  _-_`` ---,

.A.I..I?tt:f|:..'.tSnos oficios que no Se e

RDINARIA DE CABILDO
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to del orden del dfa, corresponde a los asuntos generales,
ste algon asunto general a tratar?

enerales vamos a poner a la vista las ordenes de
ra que sean firmados dentro de la misma sesi6n,

\`\l\'J`

e se haga como un acuerdo en el que se estipule que:sei?`:.-.:¥':
mesas de trabajo, o las que sean necesarias para aclarar-`-F*;;tig.
que quede establecido que es necesario  Para genfl.Chv/if!iifl#iie!ito

C`!€¥Sii€uci

ese sentido no hay ningon problema la informaci6n RES.{SBREENciA
mplo  la  informaci6n  del  mes  marzo  Para  SU  andlisis LHSQbaw!tl it€imirez,ver®
e las mesas de trabajo es llegar a la sesi6n y ya se hayan 2o22.2o25
ese el objetivo y se van a seguir trabajando de esa misma

ntualizar que en el tema del estado mensual de obra, en
ovimiento en el ejercicio 2023, es derivado de que aon no
ar;  de  hecho  el  se  estd  conformando  el  padfon  de
on los procesos de contrataci6n de las obras,

alizar como  asuntos generales quedan  establecidos los
e Ordenes de Pago, firma de Estados Financieros, generar`..t
sean necesarias para aclaraci6n de dudas, 8es

cionar que estamos en espera de la firma de los con

Toxtlacoaya todavi'a no llega a Xalapa, y los tengo qj
roblema  en  la  obra  de  Manzanares,  es  uno
FE,

ema maestra?
LAS vl

estd en fiscali'a y necesito primero que me den a mf
a poder firmar. Entonces lo que estoy esperando es que
de Toxtlacoaya, uno vez que me avisen a ml' al correo
a es para firmar, tambi6n se va a firmar la de Manzanares,
iscalfa me d6 a ml' la indicaci6n para firmarla.

ir   un   poco   el   termino   de   administrativa,   8cudl   es±l'

n que encontfe ahi'de unos documentos que no son mfos,
itieron de sindicatura, por eso acudr a la fiscall'a y estdn H.

:`.Sgiv.....-:.`.
Vi8asdeRami'rez,¥er.

2022-2025
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checando,  porque de
Toxtlacoaya, Ia pasan d
esta ya nada mos es pa

SECRETARIO: Scree uste
que hace menci6n?

SINDICA: No, hasta que

SECRETARIO: de acuerd
sean firmados los Estado
mesa?,

Alcalde: si adelante, sin

PRESIDENTE: sefior secret

SECRETARIO: El sexto pun
ruego a usted seF`or pres

PRESIDENTE: Agotado el
por terminada la presen
cincuenta y tres minutos
tomado en la presente s
para todos efectos legal

%aeL¢8sAts,%\
er_ cA  t>t5ct
cA2„6/core/ri

re/Zed
sfndic6qmtylfiei

P,ufo.

1'.  A,`''.-I..I.
€,nll!t €!*£*i

SINDEC&TU

Las \Jigas de  F}aml'i'e

2022.2025

Lie. Jeso

RDINARIA DE CABILDO

23

Las     .`ifers
DE  EEfiRIfREZ

iul;  #,f  i  !=   '  i.`' -¢:i  i
fi  *+i €ds   ?,5i€,_*f i.i

echo  la  obra  que  tiene  que  llegar a  Xalapa,  es la  de
CFE Teziutldn a Xalapa, y uno vez que me avisen que ya

a revidar expediente.

prudente es posible acceder a uno copia de los oficios a

e diga fiscalfa.

Pegunto al cuerpo edilicio, 3estdn de acuerdo en que
financieros y ordenes de pago en este momento y en esta

ica: si de uno vez., regidor si adelante.

rio de lectura al siguiente punto .----------------------------------

o del orden del
::#tjLea9d%;8:::see:t:as:::duns.uraporloque
noh

\dente dar pg
L`

rden del dit#;y
e sesi6n ordirfarid d
el mismo dfa d'.6~-.fo+
si6n se

Municipal C

SI  fltEFEflLI DS S

crerd
SECHETARiA

ifen#aio.i:fiin:¥sn:::::queuen:a:reit:arc::s::::
aidqmf nte en el acta que se levante,

ffiE®!EBEL"FA
LASVIGASDERAMjREZ,.VER,

2022-2025

indez Sanllll6n

Las Visas de Ramf'rer, V€P.

2022.2025
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ESORERIA

La presente hoja es parfe inte
Ia aprobaci6n de los Estados
marzo de 2023.

RDINARIA DE CABILDO
23

Director de Obras P6blicas y
Desonollo Urbano

Contralor lnterno Municipal

LAS VIGAS  DE  RAMi

2022.:!C,:!5

r_FI de I.a D6cima Sesi6n ordinaria de cabildo 2023, correspondiente a
Financieros y Estado Mensual de Obras correspondientes al mes de

EZ, VER

haswg3&g2.23Z5rez,fry.


